
CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE - CONSEMAC
CÂMARA SETORIAL PERMANENTE-FUNDO DE CONSERVAÇÃO AMBIENTAL

ATA DA 56ª REUNIÃO

DATA: 04/10/2011
LOCAL: SALA DO CONSEMAC
PRESENTES:
BICUDA ECOLÓGICA - CARLOS OSÓRIO (COORDENADOR E RELATOR)
SMAC-EUNICE BARBOSA ROCHA
SMO/RIO ÁGUAS-MORVAN NOBRE
FAMRIO - FRANCISCO DE ALMEIDA DOS SANTOS 
CONSEMAC-NASSIM BOUKAI
 
AUSENCIA JUSTIFICADA:
SENGE/RJ-MARCO ANTONIO BARBOSA

FALTAS NÃO JUSTIFICADAS:
JAYNE MELO-CRQ III; 
BETO MESQUITA – APEFERJ;
BEMVINDO-ABES; E
MAURO LIMA-COMLURB.

PAUTA:

1) APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR;

2) GRUPO DE TRABALHO SOBRE O FUNDO DE CONSERVAÇÃO AMBIENTAL – A 
SMAC ENCAMINHOU À CSPFCA PARA QUE OS MEMBROS ELABORASSEM A 
MINUTA  DE  DECRETO  PARA  CRIAÇÃO  DO  GRUPO  DE  TRABALHO.  OS 
MEMBROS PRESENTES ENTENDEM QUE ESSA ATRIBUIÇÃO É EXCLUSIVA DO 
GABINETE DA SMAC. DESTA FORMA, O OFÍCIO FOI DEVOLVIDO À ASSESSORIA 
DO GABINETE DA SMAC;

3) APRESENTAÇÃO DE PROJETOS À SMAC – OS MEMBROS DA CÂMARA, PARA 
MAIOR  ACOMPANHAMENTO  DE  PROJETOS  PROTOCOLADOS  NA  SMAC, 
SUGERIRAM  A  CRIAÇÃO  DE  UMA  DELIBERAÇÃO  PARA  FORMALIZAR  O 
ENCAMINHAMENTO  DE  PROCESSOS  DE  FINANCIAMENTO  COM  VERBAS  DO 
FUNDO DE CONSERVAÇÃO AMBIENTAL PROTOCOLADOS NA SECRETARIA DE 
MEIO AMBIENTE;

4)  ATUALIZAÇÃO DE PROJETOS AO FCA – A REPRESENTANTE DA SMAC NA 
CÂMARA,  EUNICE  ROCHA,  APRESENTOU  A  PLANILHA  DE  PROJETOS 
ATUALIZADA AOS MEMBROS DA CÂMARA. 

5)  APRESENTAÇÃO DE PROJETOS AO FCA – A REPRESENTANTE DA SMAC, 
EUNICE ROCHA, DISSE QUE NÃO TERIA REUNIÃO DA COMISSÃO GESTORA DO 
FCA, POIS NÃO HAVIA PROJETOS NA PAUTA A SEREM  APRESENTADOS. OS 
MEMBROS  DA  CÂMARA  AFIRMARAM  QUE  ERA  A  SEGUNDA  REUNIÃO  SEM 



PROJETOS  NA  PAUTA.  SEGUNDO  OS  PARTICIPANTES  DA  REUNIÃO,  DE 
ACORDO COM AS DIRETRIZES, O GABINETE DA SMAC DEVERIA COBRAR OS 
SETORES A APRESENTAREM PROJETOS. 

CARLOS OSÓRIO

RELATOR
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